

Bhabinkamtibmas Ajak Warga Petani Kp. Babakansirna Menjaga Kerukunan Antar Petani

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 26, 2023 - 13:29



Bhabinkamtibmas Ajak Warga Petani Kp. Babakansirna Menjaga Kerukunan Antar Petani

CARINGIN | SMI - Brigadir Ananda Pratama SH, Bhabinkamtibmas Ds. Caringinkulon Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Babakansirna, Ds. Caringinkulon, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Ananda Pratama menghimbau warga yang bermatapencaharian sebagai petani untuk selalu menjaga kerukunan antar petani agar tidak menimbulkan konflik di lingkungan mereka.

Kegiatan sambang Bhabinkamtibmas merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjalin kedekatan dan kemitraan yang erat dengan masyarakat,

khususnya warga di wilayah binaannya. Di Kp. Babakansirna, Brigadir Ananda Pratama berinteraksi dengan para petani dan tokoh masyarakat setempat.

Dalam dialog yang berlangsung hangat dan akrab, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan penting mengenai pentingnya menjaga kerukunan dan keharmonisan antar petani. Ia mengimbau agar setiap petani dapat saling menghormati, bekerja sama, dan saling mendukung dalam menjalankan aktivitas pertanian.

"Hal yang paling penting dalam menjaga keharmonisan lingkungan petani adalah saling menghormati dan menghargai satu sama lain. Mari kita ciptakan suasana yang kondusif dan penuh kerja sama di antara kita," ucap Brigadir Ananda Pratama.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya komunikasi yang baik antar warga petani. Dengan berkomunikasi secara terbuka dan jujur, diharapkan setiap permasalahan yang mungkin timbul dapat diselesaikan dengan baik tanpa menimbulkan konflik yang lebih besar.

"Jika ada perbedaan pendapat atau permasalahan dalam aktivitas pertanian, sebaiknya segera diselesaikan melalui musyawarah dan komunikasi yang baik. Jangan biarkan perbedaan pendapat berlarut-larut dan berujung pada konflik," tambah Brigadir Ananda Pratama.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. menyambut baik kegiatan sambang Bhabinkamtibmas di Kp. Babakansirna. "Kehadiran Brigadir Ananda Pratama di tengah-tengah warga petani merupakan bentuk nyata dari peran polisi sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Saya berharap pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat dijadikan pedoman bagi seluruh warga petani dalam menjaga kerukunan dan keharmonisan lingkungan," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan hubungan antara petani di Kp. Babakansirna semakin erat dan harmonis. Warga bermatapencarian sebagai petani dihimbau untuk selalu mengedepankan kerukunan, kerja sama, dan komunikasi yang baik demi menciptakan lingkungan yang damai dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.